
Il giorno 06 del mese di marzo 2024 si tiene alle ore 20.30 presso il Centro sociale Le Rose l’assemblea 

ordinaria per la approvazione del bilancio e l’elezione del consiglio dei Canterini Romagnoli Pratella Martuzzi 

di Ravenna: Soci presenti 23 - Deleghe 12.  

 

La presidente ringrazia i presenti per la cortese e numerosa partecipazione all’assemblea presenta la sua 

relazione, allegata al presente verbale. La presidente informa altresì di aver parlato col Geom. Bottazzi e che i 

lavori alla casa di Campagna siano ricominciati e sia auspicabile che ci venga restituita entro Pasqua 2024. 

 

La presidente passa la parola all’economo per la relazione del bilancio, anch'essa allegata al presente verbale. 

L’assemblea per alzata di mano vota per l’approvazione del Bilancio. Il bilancio viene approvato all’unanimità. 

 

Il Maestro presenta la relazione artistica dell’anno passato. La prima riflessione è che effettivamente 17 

concerti (che dovevano essere 18) sia un numero molto alto, che lo sia per la maggioranza dei cori amatoriali 

come il nostro, specie perché il numero di quelli richiesti e non organizzati da noi risulta davvero consistente. 

La nostra è una realtà consolidata sia all’interno del territorio regionale sia al di fuori dei nostri confini 

romagnoli (ben 3). Quest’anno sono stati ben 3 i concerti svolti in territorio Faentino, realtà che da noi era 

sempre stata meno frequentata e questo nuovo “pubblico” ci rende molto contenti. La qualità generale dei 

nostri concerti è molto alta, con una delle Romagne in t’è tu cor meglio riuscite negli ultimi anni sia a livello 

espressivo che a livello tecnico (solo un brano lievemente calante, ottimi gli altri 12). Questo fa da contraltare 

al numero di coristi che è sempre più esiguo: purtroppo le voci sono sempre più “contate” per ciascuna sezione, 

positivo il fatto che chi c’è sia comunque motivato, presente ed espressivo oltre che tecnicamente corretto. Il 

maestro ci esorta a cercare ulteriori coristi, abbiamo rinforzato la sezione dei baritoni e dei bassi anche 

recuperando coristi che avevano interrotto l’attività. La sezione dei tenori secondi è quella al momento più in 

difficoltà numerica in quanto rappresentata unicamente nella persona di Domenico Alessandrini. L’annata 

2023 risulta quindi molto proficua, con picchi di attività proprio durante un momento difficile come quello 

dell’alluvione in Romagna: non ci siamo arresi non ci siamo fatti fermare dalle difficoltà ambientali e abbiano 

portato a casa un’ottima annata. Il maestro ringrazia affettuosamente la presidentessa, il consiglio e il Centro 

sociale Le Rose che ci ospita e rende possibile la nostra attività. 

 

Non essendoci interventi richieste e domande viene conclusa l’assemblea. Andreina Mengoni segnala che ci 

sia la necessità che, oltre ai consiglieri, tutti i soci possano aiutare nella gestione delle esigenze della corale. Si 

procede quindi con le votazioni per eleggere il nuovo Consiglio Direttivo. Alle ore 21.50 inizia lo spoglio delle 

schede. Vengono raccolti 279 voti con 35 schede valide. 


